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«Мы останемся последней обувной 
мастерской на Земле»
Диего Россетти о братстве Fratelli Rossetti
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О мастерстве
Мы гордимся своими мастерами. Ручной труд мы 
ценим выше любых технологий. Человек — не 
машина. Мы шутим, что если покрасить ботинки 
до перекура и после — цвет будет разный. Не говоря 
уже о том, что освещение в мастерской в течение дня 
меняется, а значит, и оттенок может стать немного 
другим. В этом вся прелесть ручного производства — 
каждый предмет уникален.  

О соперниках
Я уверен, в Италии много мастеров, которые делают туфли не 
хуже, чем мы. Нам повезло сделать продукт-бестселлер — наши 
знаменитые Brera. Но мы ни с кем не соперничаем. Наоборот, 
другие мастерские — наши друзья. Мы не чувствуем никакого 
давления, не участвуем в гонках. Мы просто делаем свое дело, 
нас знают и будут покупать, потому что наш бренд известен 
благодаря нашим прошлым заслугам. 

О молодом поколении
Все бунтари рано или поздно возвращаются к классике, находят хорошую 
жену и работу. В молодости я покупал только то, что мог себе позволить. 
Сегодняшние дети откладывают деньги, ищут подработку, но не покупают 
ничего дешевого. То есть они уже понимают, что такое качество и уровень. 
Придет время — они придут и к нам за качественной классикой.

О постоянстве

Может быть, люди и будут 
ходить через 50 лет 
в высокотехнологичных 
скафандрах и каких-нибудь 
невероятных кроссовках, но 
пока мне это представляется 
скорее фантазией. Мы 
открыты переменам, но не 
революции. Иногда мне 
кажется, что мы останемся 
последней мастерской на 
свете, которая будет шить 
вручную обувь из кожи. Когда 
последний покупатель от нас 
уйдет, тогда и возьмемся за 
кроссовки. До тех пор будем 
делать то, что умеем.

О Brera
Ровно полвека назад мы представили наши 
знаменитые лоферы Brera. За долгие годы мы 
выпускали модель во всех возможных комбинациях 
кожи, ткани, фурнитуры. Мы регулярно 
спрашиваем у клиентов и дистрибуторов, в том 
числе и у наших российских партнеров из NoOne, 
насколько успешна модель. Ее популярность 
с годами не снижается. Наши клиенты — люди 
вроде бы с классическим вкусом, но они любят что-
то эдакое. Похоже, что мы даем им то, что нужно. 
К тому же мы попали в моду на унисекс. Это ведь 
совершенно универсальная модель.

О профилактике
В России меня поразило ваше стремление 
установить на обувь дополнительные 
подметки. Но потом я понял, что у вас нет 
другого способа уберечь туфли. Хотя сейчас, 
кажется, это уже реже встречается.

О братстве
Fratelli Rossetti (Братство Россетти.— «Ъ-Стиль») — 
так называется наша компания, потому что, во-
первых, мы, владельцы, действительно братья друг 
другу, а во-вторых, нам нравится философия братства 
и семейственности бизнеса. Мы хотели бы, чтобы так 
и оставалось.

З а п ис а л а Н ат е л а Поц х ве р и я
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